



Verdissement à LaSalle Plus de 2000 arbres plantés de 2015 à 2017

Greening LaSalle Over 2000 Trees Planted Between 2015 and 2017

Ayant à cœur votre qualité de vie, la réduction des îlots de chaleur et l'amélioration de la qualité de l'air, LaSalle a procédé à des plantations massives ces dernières années, en plantant 500 arbres en 2015 et près de 900 en 2016. L'année dernière, 108 arbres ont été plantés sur l'avenue Dollard et 64 sur la rue Clément dans le cadre du réaménagement de ces deux grandes artères. Ces plantations vont créer un environnement plus sain et agréable pour les piétons et cyclistes. Sur la rue Clément, les arbres permettent de séparer l'espace piétonnier des voies réservées aux véhicules, ce qui améliore la sécurité des piétons.

LaSalle poursuivra dans la voie du développement durable en 2017, en ajoutant 750 arbres en bordure de rue et dans les parcs. Ces trois dernières années, plus de 2000 arbres auront été plantés sur le domaine public. Parce qu'investir dans la qualité de vie, on y croit!

Concerned about your quality of life, reducing heat islands and improving air quality, LaSalle has planted extensively over the past few years, with 500 trees in 2015 and nearly 900 in 2016. Last year, 108 trees were planted along avenue Dollard and 64 along rue Clément within the context of the redesign of these two major arteries. These plantings will create a healthier and more pleasant environment for pedestrians and cyclists. On rue Clément, the trees separate pedestrian pathways from the road reserved for vehicles, thereby making pedestrians feel safer.

This year, LaSalle will be pursuing its sustainable development efforts by adding 750 trees along the curbs and in the parks. Over the past three years, more than 2000 trees will have been planted on public property. Because we believe in investing in quality of life!

Verdir
LaSalle,
on le fait pour
VOUS

Greening
LaSalle,
doing it for
you

LaSalle
Montréal 